
Der Punkt wurde von Oberbürgermeister Scharmann vor Eintritt in die Tagesordnung abgesetzt, 

weil offene Fragen und Prüfaufträge aus der vorberatenden Sitzung des Technischen Ausschusses 

vom 12.09.2019 noch nicht vollständig aufgearbeitet werden konnten.       

 


